

Alerta el Papa Francisco sobre el peligro de las armas nucleares



Roma, 10 nov (RHC) El Papa Francisco indicó que la existencia de las armas nucleares responde a una lógica de miedo que involucra no solo a las partes en conflicto, sino a todo el género humano.

Durante la conferencia Perspectivas para un mundo libre de las armas nucleares y un desarme general, el Sumo Pontífice advirtió sobre las consecuencias negativas humanitarias y ambientales que se derivan del uso de ese tipo de armamento.

Su santidad también afirmó que las relaciones internacionales no pueden ser dominadas por la fuerza militar, la intimidación recíproca y la ostentación de arsenales bélicos.

Por último el papa Francisco dijo que por tal motivo, las armas no pueden constituir la base de la convivencia pacífica entre los miembros de la familia humana.

Por su parte en el Vaticano se recibió a varios premios Nobel, miembros de la ONU y la OTAN y representantes de un puñado de potencias nucleares, en una conferencia que pretende ganar apoyos, para cambiar

el paradigma de la Guerra Fría sobre la disuasión nuclear, a uno de desarme total.

El Papa Francisco tenía previsto ofrecer un discurso en la conferencia, sumando su voz, a la campaña que se inició en la Organización de Naciones Unidas para aprobar un tratado que pide la eliminación de las armas nucleares.

Entre los oradores en la reunión de dos días están la Premio Nobel Beatrice Fihn, directora ejecutiva de la Campaña Internacional para abolir las Armas Nucleares, y Masako Wada, que sobrevivió a la bomba atómica en Nagasaki, y se ha convertido en una destacada activista en favor del desarme.



Radio Habana Cuba